



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 07. Januar 2014

P131733

Eröffnung der Anhörung zur Änderung der Energieverordnung (EnV):
Gerätevorschriften

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Energie.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt begrüsst vom Bund vorgeschlagene Stossrichtung zur Anpassung der Energieverordnung. Leider wurde es jedoch versäumt, die „Best-Geräte-Strategie“ auf alle Geräte-Kategorien auszuweiten.

